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 ------ Aos vinte nove dias do mês de Agosto do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas dezassete horas e 

trinta minutos, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela 

da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem 

de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número dezasseis do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.---------- 

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

-----Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.----------------------------------------------------------

---- Da Srª Vereadora Maria Emilia:: --------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando documentação para afixação sobre a prevenção de incêndios Florestais. ---------------------------------------

---- Da Câmara Municipal de Almeirim:  --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o Executivo estar presente na inauguração das obras de requalificação da unidade de 

saúde de Benfica do Ribatejo, a vinte de agosto.  ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Dado o Executivo já ter agendado o passeio da Juventude para o referido dia, não pode estar presente. --------------- 

Da Confraria Gastronómica de Almeirim: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Enviando convite para a inauguração do Quarto Festival da Sopa da Pedra e do Petisco, no dia trinta e um de 

Agosto, pelas dezanove horas no Parque das Tilias, em Almeirim. ------------------------------------------------------------------

---- Da CPCJ: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando ofício de divulgação do Seminário “Adolescência” – Quando a alma deixa de caber no corpo”, a realizar 

no dia sete de setembro, em Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Ctyhall: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email relativo ao Decreto-Lei número cinquenta e oito barra dois mil e dezasseis, o qual obriga ao 

atendimento prioritário às pessoas com deficiência ou incapacidade, pessoas idosas, grávidas e pessoas 

acompanhadas de crianças ao colo, por todas as entidades públicas e privadas que prestem atendimento presencial 

ao público.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da CCDRLVT: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando ofício relativo a sessões de Esclarecimento – CCDRLVT – Freguesias da Lezíria do Tejo. -----------------

---- De Gonçalo Neves em nome do grupo de BTT Tigres do Pedal: -----------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar transporte para estar presente num dos eventos desportivos da Festa da Castanha de  

Sernancelhe, para o fim de semana de vinte e nove e trinta de Outubro. ----------------------------------------------------------

----- O Executivo analisou o pedido e aprovou ceder o autocarro. --------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo de BTT Tigres do Pedal:---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar apoio para efetuarem cinquenta T-Shirts técnicas . --------------------------------------------- 
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------ O Executivo analisou o pedido e aprovou atribuir um subsidio no valor de trezentos euros. ----------------------------

------ Da Comissão de Festas de Santo António: --------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício a solicitar o Parque de Merendas para a realização da Festa Bye Bye Summer Raposa, no dia 

dez de Setembro, para angariação de fundos para a festa de Santo António, assim como a aparelhagem da Junta 

de Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Nesta altura a Secretária e Tesoureiro, ausentaram-se da reunião por se considerarem impedidos. Tendo sido 

o pedido aprovado pela Presidente. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Liga dos Combatentes – Núcleo de Santarém: -----------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício com o cartão de sócio. -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Gabinete do Ministro da Saúde: -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email relativo à campanha de divulgação e comunicação do Portal do Sistema Nacional de saúde. ----

----- De Gonçalo Martins:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a casa da cultura para a lecionação das aulas de desporto sénior mais de cinquenta 

cinco, informando no mesmo que as aulas decorrerão às segundas e quintas-feiras das onze às onze horas e 

quarenta e cinco minutos, com início no dia três de Outubro. -------------------------------------------------------------------------

----- O Executivo analisou o pedido e deferiu o mesmo, sendo cedido o salão da casa da cultura. --------------------------

------ Do Grupo de peregrinos a pé Nª Sª da Esperança – Alcáçovas:-----------------------------------------------------------

------- Enviando ofício a solicitar um espaço para pernoitar e tomar banho, no dia nove de Outubro. -----------------------

------- O pedido foi deferido e irá ser comunicado aos interessados. -----------------------------------------------------------------

------- Da ANAFRE:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando ofício sobre a descentralização de competências. -------------------------------------------------------------------

------ Do Município de Almeirim: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício sobre a Prevenção de incêndios florestais, assim como cartazes de sensibilização para a 

prevenção dos incêndios, para afixação. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Os mesmos foram afixados em local próprio. ---------------------------------------------------------------------------------------

------ Terminado o primeiro ponto deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações ---

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que os trabalhos na freguesia continuam e que nesta data estão-se a efetuar as pinturas interiores e 

exteriores no Parque Auto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente da Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a Câmara Municipal de Almeirim já fez chegar à Junta os documentos do Mini Autocarro a fim de 

ser passado para o nome da Autarquia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente da Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que em treze de novembro do ano de dois mil e quinze, deu entrada na secretaria da Junta, uma 

carta de Luís António da Silva Ruivo, a solicitar o lote de terreno número cento e quatro, para construir uma 

habitação uma vez que a sua mãe reside na freguesia e o referido lote é ao lado do da mesma. O executivo analisou 

o pedido e dado o lote cento e quatro ter sido doado a Ana Lúcia Gabriel Cláudio Simões, no ano de dois mil, 

informou o requerente da situação. Continuou informando que em dezassete de agosto, foi rececionado novo pedido 

para o lote cento de quatro por parte do Luís António, juntamente com uma carta da portadora do referido lote, na 

qual cede o terreno por não ter intenção de construir. ------------------------------------------------------------------------------ 
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O executivo ao analisar os dois documentos, não viu qualquer impedimento na transferência do terreno uma vez que 

os mesmos pretendem fixar-se na freguesia. Vai ser enviado ofício a solicitar parecer à Câmara Municipal de 

Almeirim. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------

----- Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A propor contatar os serviços de som e animação ao Fernando Campos para a sétima prova de arroz doce a 

realizar no próximo dia vinte e quatro de Setembro.--------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade e será enviada a requisição. ------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A propor solicitar à Empresa CityHall uma proposta para a vinda do técnico pelo período estritamente 

necessário a fim de efetuar os serviços de lançamentos contabilísticos, uma vez que o fluxo de documentação é 

elevado e a funcionária é só uma.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A propor pedir um orçamento à empresa Atlanticor de mochilas, para oferecer aos jovens na comemoração do 

dia da juventude e outros brindes para ofertar às entidades aquando os eventos.-----------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade e será enviada a requisição. ------------------------------------------------------ 

--- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, redigindo 

eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. - 

 

 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 

 


